
Informations du 2 au 8 septembre 2024 Informations du 17 au 29 mars 2025 

Dimanche 30 mars 2025 : 4e dimanche de Carême –Laetare 

Samedi  29 18h30 Messe à Chénas  

Dimanche 30 
 8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais 
10h30 Messe à Fleurie, Pierrette GUEDEL, quarantaine 

Psaume 33 
Acclamation 

« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur. » 
« Ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie» 

Lundi 17, St Patrick  Pas de Messe 

Mardi 18, St Cyril 

17h15 
18h15 
19h30 

Enfants adorateurs à Villié-Morgon (cure) 
Messe à Lancié, Danielle Florio, Martine 
Femmes adoratrices à l’église de Villié puis à la cure 

Mercredi 19, St Joseph 18h Messe à St Joseph, Famille Peyret, Martine 

Jeudi 20, Férie 
10h30 
11h 
19h30 

Messe à Fleurie avec le Rosaire Vivant du diocèse, Martine 
Montée à la Madone avec chapelet 
Equipe d’Animation Pastorale 

Vendredi 21, Férie 
                    Abstinence 

 7h30-18h 
9h 
12h15 
18h-22h15 
18h15 

Adoration à Villié-Morgon (Eglise) 
Messe à Vauxrenard, Robert et Andrée Florio, Martine 
Carême ensemble : bol de riz et évangile du dimanche, à la cure 

Aumônerie des collégiens 
Chemin de Croix à Villié-Morgon, animé par les collégiens 

 Samedi 22, Férie 

9h 
 
16h 
18h30 

Messe à Villié-Morgon (Eglise),  
suivie des confessions jusqu’à 10h15 

Baptême de Jeanne DESROCHE à Villié-Morgon 
Messe à Villié-Morgon, Antonia PASSOT et  

Jean-Louis TRIBOULET, quarantaine 

Dimanche 23 mars,  
3ème dim du carême 

8h45 

10h30 
Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais  

Messe à Fleurie, Pour la Vie, Jean-Paul FAUDON,  

Jean MANIN, Marie-Noëlle PASQUIER, quarantaine 

Mardi 25, Annonciation du 18h15 Messe à Lancié, Robert Ebejer 

Mercredi 26, Férie 
9h 
14h30 

Messe à Juliénas, Famille Florio 
Réunion du MCR à la cure à Villié-Morgon 

Jeudi 27, Férie 

 9h 
20h 
20h30-22h 

Messe à Villié-Morgon, (Oratoire), Norbert Peyret 
Réunion de préparation au baptême à la cure 
Célébration pénitentielle à Belleville 

Vendredi 28, Férie 
                Abstinence 

7h30-18h 
9h 
12h15 

Adoration à  Villié-Morgon 
Messe à Vauxrenard 
Carême ensemble : Bol de riz et évangile du dimanche à la cure 

Samedi 29, Bse vierge Marie 
 
20h 

Pas de Messe, ni de confessions 
Groupe de foyers 

PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS 
 

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon   

 Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46  
Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h  

 

69lteb@gmail.com ; http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr 
Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09 

Dimanche 16 mars 2025 : 2ème dimanche de Carême 

 J’ai combattu le bon combat, j’ai gar-
dé la foi. Ces mots de St Paul nous invi-
tent à poursuivre avec allégresse notre 
chemin de Carême. La pénitence est 
joyeuse parce qu’elle est l’occasion d’une 
nouvelle ou plus grande proximité avec 
Dieu qui est Amour. La pénitence relève 
notre esprit, elle rétablit l’équilibre lors-
qu’existe un envahissement du matériel, 
de la technique, du bien-être physique au 
détriment de la vie spirituelle, de la vie 
intérieure, au détriment de l’unité de toute 
notre personne. Si nous ne donnons pas 
à Dieu sa place, Il n’aura plus d’effets 
dans notre vie. Nous pourrons nous dire 
chrétien, nous appeler chrétien, mais 
nous n’en aurons pas la vie, les attributs. 

  La pénitence sera plus facile si nous 
ne perdons pas de vue l’objectif : Pâques, 
la victoire de la Vie ! Il est important de 
donner du sens, de savoir où nous con-
duisent nos actions, nos décisions. Nous 
ne faisons pas le Carême pour faire le 
carême, nous faisons le Carême parce 
que nous voulons aimer davantage Dieu 
et le prochain, parce que nous voulons 
être trouvés plus fidèles, plus cohérents 
dans notre vie, parce que nous ne vou-
lons pas qu’il y ait d’écart entre la Parole 
de Dieu et notre vie. 

 La vie chrétienne est plus un mara-

thon qu’un sprint de 100m. Quarante 
jours, c’est long mais c’est bon ! Il faut se 
mettre en route, prendre ses marques. 
Puis viennent l’habitude et -enfin- la per-
sévérance. Le marathon demande de la 
constance. Le temps ne respecte pas ce 
que l’on fait sans lui. C’est pourquoi ces 
quarante jours de Carême nous sont né-
cessaires. L’important est dans la petite 
chose que nous allons faire chaque jour : 
nous lever (ou nous coucher) à l’heure 
dite, prendre un temps de prière, faire 
une bonne action, nous priver d’un ali-
ment, rester maître des écrans… 

 Pour cet entraînement, nous avons un 
bon guide, Jésus, qui est allé au désert 
pour nous montrer le chemin. Il y est allé 
pour mener un combat, le combat spiri-
tuel. Pourquoi y a- t-il un combat ? parce 
que la nature humaine « est blessée dans 
ses propres forces naturelles, soumise à 
l’ignorance, à la souffrance et à l’empire 
de la mort, et inclinée au péché… Le 
Baptême, en donnant la vie de la grâce 
du Christ, efface le péché originel et re-
tourne l’homme vers Dieu, mais les con-
séquences pour la nature, affaiblie et in-
clinée au mal, persistent dans l’homme et 
l’appellent au combat spirituel. » CEC 
405. L’homme demeure libre, et Jésus 
nous le montre; Il combat pour nous, 
avec nous.          Abbé Pierre PEYRET 

Samedi  15  18h30    Messe anticipée à Lancié , Claudius CHEVILLON, quarantaine, Martine 

Dimanche 16 
  8h45    Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais, Martine 
10h30    Messe à  Fleurie,  Monique GAUTHIER, quarantaine 

Le Carême, un joyeux combat ! 

mailto:69lteb@gmail.com


Lundi 7 avril à 20h, Conférence sur Gabriel Rosset,  
fondateur de Notre Dame des Sans Abri Par le postulateur  

 Gabriel Rosset (1904-1974) est un en-
seignant français et le fondateur de l'asso-
ciation Le Foyer Notre-Dame des Sans-Abri. 
Né à Champier, près de La Côte-Saint-
André en Isère, il a fait de brillantes études à 
l'École Normale Supérieure de Saint-Cloud 
où il a rencontré le groupe TALA, les norma-
liens catholiques engagés. Il se convertit 
alors au christianisme en 1926 et consacre 
sa vie à l'enseignement en lycée public, tout 
en s'inspirant de sa foi chrétienne pour aider 

les autres. 

 Après la Seconde Guerre mondiale, il 
fonde le Foyer Notre-Dame des Sans-Abri 
en 1950 à Lyon, dans le quartier de la Guil-
lotière, pour venir en aide aux ‘sans-abris’ et 
aux familles en difficulté. Il a également créé 
plusieurs cités d'urgence et construit près de 
1500 logements dans les banlieues de Lyon. 
Son action a permis de résorber les bidon-
villes et d'offrir un toit à des milliers de per-

sonnes. 

 Gabriel Rosset se dévoue envers les 
plus démunis en puisant sa force dans le 
Christ. Chaque mois, il se retire à la Trappe 
des Dombes. Il a également ouvert des ate-
liers d'insertion pour aider les personnes 
accueillies à retrouver une vie digne par le 
travail. En 1972, il crée une société d'HLM 
pour favoriser la promotion des familles lo-

gées dans les logements de transit. 

 Sa cause de béatification a été ouverte 

en 2006 dans le diocèse de Lyon. 

NOTRE-DAME des Sans Abri 

 C’ est une association loi 1901 reconnue 
d’utilité publique et agréée par le Don en 
Confiance. Elle intervient dans la Métropole 

de Lyon et le département du Rhône. Créée 
en 1950 par Gabriel ROSSET, elle ras-
semble aujourd’hui 1000 bénévoles 
et 420 salariés - dont 144 personnes en 

insertion.  

 Les missions du Foyer Notre-Dame des 
Sans-Abri résumées dans sa devise sont 
plus que jamais d’actualité : Accueillir – Hé-
berger – Accompagner – Insérer. Elles se 
réalisent par la mise en place d’un ensemble 
d'établissements et de services qui sont 
autant de réponses adaptées pour permettre 
à chaque personne accueillie - les Passa-
gers - de se reconstruire et de trouver sa 

place dans notre société. 

 Le Foyer propose ainsi des solutions de 
logement, d’hébergement d’urgence et 
d’insertion, d'accueil de jour, de soins, d’hy-
giène, d’accompagnement et d’aide à 

l’insertion professionnelle et sociale. 

 En 2024, ce sont 10 510 personnes dif-
férentes qui ont été aidées dans 
les 41 établissements et services du Foyer. 
En journée, différents services sont propo-
sés dans les accueils de jour pour           
   59 997 passages annuels. Jus-
qu'à 1990 personnes peuvent être accueil-
lies le soir ce qui a représenté  
632 886 nuitées l'an passé. En-
fin, 905 personnes ont été accompagnées 
vers et dans l'emploi par la direction Inser-
tion Professionnelle.  
 Depuis 1950, grâce à l’engagement et 
au soutien de tous, Le Foyer Notre-Dame 
des Sans-Abri accompagne les personnes 

sans abri vers une vie meilleure. 

 Le postulateur qui donnera la confé-
rence a connu Gabriel Rosset. 

Nous les avons confiés 

à la Miséricorde de Dieu 
 
 

  Antoinette GOUDIN,                              
le 5 mars à Lancié 

 

 Georges LAMURE                             
le 6 mars à Fleurie 

 

 Madeleine BOREAS,                                
le 10 mars à Villié-Morgon 

 

 Raymonde BURGOD,                        
le 18 mars à Jullié 

Le Carême à La Trinité en Beaujolais 

Deux Solennités ! 
 

19 Mars Saint Joseph : Messe à 18h à l’église 

St Joseph de Villié-Morgon 

 En cette année jubilaire, les 7 douleurs et 

joies de St Joseph peuvent nous inspirer. En 

effet, il ne s’est pas laissé décourager face aux 

obstacles ou dans l’incompréhension suscités 

par la venue mystérieuse du Fils de Dieu sur la 

terre. Il est resté à l’écoute de la volonté de 

Dieu, prompt à l’accomplir en se dépassant lui-

même. 
 

25 Mars Annonciation Messe à 18h15 à Lancié 

 9 mois avant Noël nous ne pouvons que 

nous réjouir deux fois plus en vue de célébrer le 

2025ème anniversaire de la naissance du Sau-

veur. La vie commence toujours sur terre 9 mois 

avant de venir à la lumière. C’est ce jour que 

Jésus vient au monde, que Dieu entre dans 

notre monde comme un petit enfant. 

Carême ensemble 
 

Tous les Vendredis à 12h15  
à la cure de Villié 

 
 

Temps convivial (bol de riz) 
Partage sur l’ évangile du dimanche 

Avec la proposition du Diocèse  
  

 Pour chaque rencontre, une fiche com-
prenant l'évangile du Dimanche, un bref 
commentaire, des pistes d'échange  ainsi 
qu'un lien vers une vidéo de témoignage. 
 

Venez (sans inscription préalable ) ! 

Célébration pénitentielle  
Jeudi 27 mars 20h30 

à Notre Dame de Belleville 
 

Quelques conseils du Pape François 
 
 « La confession est le sacrement qui 
nous relève, qui ne nous laisse pas par terre 
à pleurer sur le sol dur de nos chutes. Elle 
est le sacrement de la résurrection, elle est 
pure miséricorde. Et celui qui reçoit les 
confessions (le prêtre) doit faire sentir la 
douceur de la miséricorde. » 
 

 « Quels conseils donnerais-je au péni-
tent pour qu’il fasse une bonne confes-
sion? Qu’il réfléchisse à la vérité de sa vie 
face à Dieu, à ce qu’il sent, à ce qu’il 
pense. Qu’il sache se regarder sincèrement, 
lui-même et son péché. Qu’il se sente pé-
cheur, qu’il se laisse surprendre, étonner 
par Dieu. »  
 
 « Rien que le fait d’aller vers le confes-
sionnal montre bien qu’il y a un début de 
repentir, même s’il n’est pas conscient, dit-
il. Sans ce mouvement initial, la personne 
n’y serait pas allée. Le fait qu’elle s’y 
trouve peut manifester un désir de change-
ment. Sa parole est importante parce 
qu’elle explicite son geste. Cela étant, le 
geste en soi reste important. »  

« L’espérance n’est donc pas 
une habitude ou un trait de ca-
ractère – que l’on a ou que l’on 
n’a pas – mais une force que 
l’on demande. C’est pourquoi 
nous nous faisons pèlerins : 

nous venons demander un don, pour recom-
mencer sur le chemin de la vie. »  

Pape François 

https://www.fndsa.org/qui-sommes-nous/gabriel-rosset.html

